

Verwaltungs=Ausschuß

des Deutschen und Oesterreichischen Alpenvereins

Kundschreiben an sämtliche Sektionen, Hauptauschußmitglieder und Vertrauensmänner!

Für den richtigen Verlauf der Vorbekprechung und der Hauptversammlung in Baduz hält es die Vereinsleitung für zweckmäßig, daß vorher in gesonderten Versammlungen der reichsdeutschen bezw. der österreichischen Stimmführer eine kurze Aussprache über die durch die politischen Verhältnisse geschaffene Lage des Vereins erfolge. Diese auf die Stimmführer der Sektionen beschränkten Sonderbesprechungen finden am 23. September 1933 um 2 Uhr nachmittags statt, und zwar versammeln sich die reichsdeutschen Sektionsvertreter und H.-A.-Mitglieder im neuen Rathausaale, die österreichischen gleichzeitig im Saale des „Hotel Adler“ in Baduz. Der Beginn der Vorbekprechung (Rathausaal) wird auf 4 Uhr nachmittags verschoben.

Die Ausgabe der Stimmtafeln (gegen Abgabe der Stimmvollmachten) findet statt: am 23. September ab 1 Uhr mittags für die Stimmführer reichsdeutscher Sektionen im neuen Rathausaale und für die Stimmführer der österreichischen Sektionen im „Hotel Adler“. Ferner für später eintreffende Stimmführer aller Sektionen am 23. September ab 3 Uhr nachmittags und am 24. September ab 8 Uhr früh im neuen Rathausaale.

Der Verwaltungsausschuß.